
Compte rendu de la séance du 08 mars 2024

Secrétaire(s) de la séance: Philippe MARTIN

Ordre du jour:
 Restes à réaliser Budget 2023
 Information sur piratage boîte mail et conséquence financière
 Projets et Préparation budget 2024
 Rénovation : Travaux à prévoir et à réaliser dans la salle des fêtes, gestion des locaux, gestion du

matériel appartenant au comité des fêtes, accès aux différentes annexes.
 Leg de Madame Nicole FRECHET
 Zone d'accélération des énergies renouvelables : projet définitif
 Renouvellement contrat entretien du réseau éclairage public
 Signature échange parcelle ZD 124 COMMUNE / TABOURET signature de l'acte d'échange
 Questions diverses

Délibérations du conseil:

restes à réaliser 2023 ( 2024_001)
Le Maire fait un point financier avant les prochains votes budgétaires et propose les restes à réaliser
suivants:
 + 10336 € en recette d'investissement ( DETR en attente et dépôt de cautionnement )
sur le budget principal
 - 3264 €  en dépense d'investissement sur le budget EAU sur facture qui reste à devoir suite

piratage de la boîte mail de l'entreprise MULLER et suites à donner

Le Maire fait un point financier de fin d'exercice :

COMMUNE

investissement libellé fonctionnement
dépense / déficit recette/excédent dépense/déficit recette/exédent

14828.54 résultat reporté 98329.64
59648.07 20649.07 opération exercice 2023 93781.19 98180.35
38998.95 résultat de l'exercice 4399.16

10336 restes à réaliser
13834.41 résultat à affecter 102728.80

1068 compte de réserve 13834.41
résultat à reporter 88894.39

EAU

investissement libellé fonctionnement
dépense / déficit recette/excédent dépense/déficit recette/exédent

14771.35 résultat reporté 21.50
21213 27244.63 opération exercice 2023 28718.17 17383.34

6031.63 résultat de l'exercice
2023

11334.83

3264 restes à réaliser - -
- 12003.72 résultat à reporter - 11313.33



Le Maire précise que le compte 6521 ( déficit budget annexe - eau ) était budgétisé à hauteur de
30359.07 € sur le budget de la commune en 2023 afin d'abonder le budget eau en recettes ; cette
écriture n'a pas été passée pour une lecture avertie de la situation financière.
Ces écritures traduisent le besoin constant de financer le budget EAU à partir du budget principal.

Les conseillers après en avoir délibéré valide les restes à réaliser lesquels seront repris au CA 2023.

piratage boîte mail et consequences financières ( 2024_002)
Le Maire informe les membres du conseil municipal que la boîte mail de l'entreprise MULLER a été
piratée et que par suite la commune a reçu deux factures falsifiées.
La commune a réglé les factures respectivement de 1044 € et 2220 € correspondant aux travaux
réalisés RUE STE ANNE, sur la sortie de compteur suite fuite chez Mr MICHEL et le remplacement
de la vanne de purge qui termine le réseau de la même rue ( haut ). Le Trésor Public via la BANQUE
DE FRANCE a crédité un compte " pirate ".
Le Maire a déposé plainte et attend la suite donnée par Le Procureur de la REPUBLIQUE pour
engager des suites judiciaires,  de la demande de prise en charge par le TRESOR PUBLIC du
préjudice par l'assurance bancaire et des courriers envoyés à notre assureur pour faire valoir notre
garantie juridique et permettre d'engager une procédure si nécessaire.
Le Maire précise que la somme a été débitée sur le compte municipal et que le fournisseur lui n'a pas
été crédité.
Monsieur Didier GUILLAND précise que les responsabilités devront être vérifiées et précisées avant
de procéder à nouveau au paiement des factures, ce qui est complètement partagé.
Les membres du conseil après en avoir délibéré valide les décisions arrêtées.
Les membres du conseil après en avoir délibéré valide les décisions arrêtées.

classement de la salle des fêtes communale en ERP ( 2024_003)
Le Maire a demandé le classement de la salle des fêtes communale à la sous - commission
départementale pour la sécurité contre les risques d'incendie chargée de l'examen des dossiers
relatifs aux établissements recevant du public et aux immeubles de grande hauteur pour une
ouverture au public dans les conditions exigées par la loi afin de prévenir et garantir la responsablité
de la commune en cas d' incident ou d'accident lors de manisfestations et animations communales et
diverses.
Le Maire a monté le dossier de demande selon l'existant.
La sous - commission a rendu un avis favorable au classement  en établissement de 5 ème catégorie
du bâtiment communal et a prescrit une série de contrôles, d'équipements surtout électriques et
divers aménagements.
Après en avoir délibéré, le conseil municipal charge Le Maire de contacter un organisme habilité pour
accompagner les travaux de mise aux normes.Deux bureaux ont été cités lesquels seront contactés
 APAVE et SOCOTEC
Le Maire est chargé de demander des devis d'intervention et de suivi de travaux.
Après en avoir délibéré le conseil municipal valide ces décisions.

Leg de Madame Nicole MAURICE ( 2024_004)
Madame Nicole MAURICE  a fait don à la commune par testament de ses biens meubles et
immeubles en remerciement de l'attention qui lui a toujours été témoignée par une poignée de
personnes qui se reconnaitront, des attentions de la commune envers les aînés et de l'aide apportée par
quelques élus moralement et physiquement quand elle en avait besoin dans la plus grande discrétion.
Le Maire s'était engagé auprès d'elle ( avec Madame DESSAUVAGES et Monsieur HEYDLER )à
prendre soin de ses animaux et de leur garantir une vie douce si elle venait à devoir quitter sa maison.
La déclaration de succession s'élève à 46960 €, ce qui est une très grosse somme pour notre village.
Le Maire propose aux conseillers de réfléchir sur la destination de cette somme et suggère que la
réfection de l'église soit envisagée puisque Madame Nicole MAURICE était pieuse.
Les conseillers sont appelés à réfléchir à la suite à donner à ce leg.



Les élus présents témoignent  leurs vifs remerciements.

Zone d'accélération pour l'implantation d'installations terrestres de production
d'énergie renouvelables ( 2024_005)

Bilan de la concertation et arrt de la cartographie des ZAEnR

Le Maire rappelle au Conseil Municipal les modalités de la concertation en vue de la
définition des zones d'accélération pour l'implantation d'installations terrestres de

production d'énergies renouvelables (ZAEnR) prévues par l’article 15 de la loi n° 2023-175
du 10 mars 2023 relative à l'accélération de la production d'énergies renouvelables.

 un dossier d’information sur les ZAEnR envisagées par la Commune a été
consultable du8/12/2023 au31/12/2023 et complété au fur et à mesure des
études et/ou échanges avec le public, un registre de concertation disponible
en mairie a permis au public de formuler ses observations,

 une consultation par voie électronique a été organisée du8/12/2023
au31/12/2023 sur www.montignylesvaucouleurs.fr

Le Maire présente le bilan joint de cette concertation
 aucune personne n'a consigné des observations sur le registre
 aucune personne et de contribution reçues via la consultation électronique

qu’à l’issue de la concertation, les ZAEnR identifiées dans la cartographie annexée à
la délibération du 11 décembre 2023 sont validées et joint en annexe 1
Après échanges, le Conseil Municipal :

précise que conformément au plan présenté en concertation publique :

 pour l'éolien: il est retenu les zones présentées sur la carte en annexe A en
rose

 solaire photovoltaïque au sol : il est retenu les zones présentées sur la
carte  en annexe A en rose

 méthanisation : il est retenu les zones présentées sur la carte  en annexe A
en rose

 solaire photovoltaïque sur bâtiment : il est retenu sur tous les bâtiments
(agricoles et / ou particuliers) sur annexe A en vert " LE VILLAGE" et en
rose pour les fermes de TOULON et FRAICUL

Le Conseil Municipal après en avoir délibéré :

 approuve le bilan de la concertation

 arrête les propositions zones d’accélérations telles que présentées ci-dessus
et annexées à la présente,

 précise que la présente délibération sera transmise, à la Communauté de
Communes en plus de sa transmission au référent préfectoral dans le
Département,

 précise que la présente délibération approuve la proposition de cartographie
des zones d’accélération du territoire communale qui sera transmise au



référent préfectoral dans le Département. Elle intégrera la cartographie
départementale qui sera soumise à l’avis du Comité Régional de l’Energie.

achat parcelle ZD 124 et échanges ( 2024_006)
Le Maire présente au conseil municipal le plan de division et la nouvelle numérotation  des parcelles
en ZD 123 et ZD 124 conforme au projet proposé et vaidé par le conseil municipal dans sa
délibération du 9 mai 2023.
Ce nouveau plan parcellaire a été affiché en mairie.
Rappelle que frais de géomètres pour délimiter les propriétés entre la commune et le propriétaire de la
parcelle en ZD  123 sont à la charge de la commune et que les frais d'acte d'échange  seront partagés.
Le nouveau parcellaire est défini comme suit:
Commune en ZDN°127 et N°125
Richard TABOURET en ZD N° 128 et N°126
Le chemin rural dit du PAQUIS est ainsi sauvegardé.

Le conseil municipal après en avoir délibéré, valide la division parcellaire.

convention éclairage public ( 2024_007)
Le Maire fait part au conseil municipal de la demande de renouvellement du contrat d'entretien du
réseau d'éclairage public avec la société MARTINI et donne lecture des points de la convention.
Le conseil entend les termes du contrat, exprime sa satisfaction envers l'entreprise et après en avoir
délibéré renouvelle sa confiance à l'entreprise MARTINI et charge Le Maire de signer la convention
dans les termes et suivant bordereau des prix unitaires.
La séance est levée à 20 h 15


